

Le Progrès

dimanche

Actualités ■

À la tête d'un prestigieux organisme

Une première pour le D^r Farzaneh

KATERINE BELLEY-MURRAY

kbelley-murray@lequotidien.com

CHICOUTIMI - Le professeur Masoud Farzaneh a été élu président de la Dielectrics and

Electrical Insulation Society (DEIS) de l'Institute of Electrical and Electronics Engineers (IEEE).

Cette association professionnelle est le plus importante au

monde dans les domaines de l'électricité et de l'électronique. Elle compte 400 000 membres dans 160 pays. Le professeur de l'UQAC a été vice-président technique puis administratif de

cet organisme en 2011 et 2012.

Les activités à l'IEEE sont consacrées à l'avancement des innovations technologiques par de nombreuses et prestigieuses publications et conférences,

l'établissement de normes et de standards ainsi que la promotion d'activités professionnelles et éducatives.

Le D^r Farzaneh, sommité internationale, devra agir à titre de porte-parole de l'organisme avec le monde extérieur et de président du conseil d'administration et responsable de l'identification et de la sélection des présidents de nombreux comités et des gestionnaires de l'organisme.

L'élection du D^r Farzaneh coïncide avec le 50^e anniversaire de la DEIS. C'est la première fois qu'un professeur du réseau de l'Université du Québec est nommé à ce poste. Le professeur participe aux activités de l'IEEE depuis une trentaine d'années. □